

Le 30/03/2022

Traduction Française :

(EN) Ukraine - Flight Report - More about the War - Athena Swaruu - Cosmic Agency (27/03/2022)

UKRAINE - RAPPORT DE VOL - DES NOUVELLES À PROPOS DE LA GUERRE - ATHENA SWARUU.

(Originellement en espagnol, 19 mars 2022)

Robert : J'ai eu comme une révélation aujourd'hui... l'idée que les ukrainiens utilisent contre leur volonté la population civile.

Swaruu Athena : Oui, c'est exact. La désinformation médiatique occidentale est monumentale en Ukraine. Quasiment rien de ce qu'ils disent n'est vrai.

Maintenant je t'informe que j'ai volé 3 jours de suite dans la zone. Ce que je vois, c'est qu'autour de l'Ukraine, sur la Pologne principalement, c'est rempli de machines de l'OTAN. Des chars, des véhicules blindés et tellement d'avions qu'on dirait un nid de guêpes, mais personne n'a le droit de passer la frontière ou c'est la cour martiale. Tous ces avions de chasse occidentaux me facilitent beaucoup mon travail, car ils se confondent entre eux et dans les airs ils ne savent même pas qui est qui, il y a beaucoup de désorganisation.

Ce que j'ai vu, c'est beaucoup de munitions antiaériennes, des missiles SAM ("Missile Surface Air" = missile anti aérien), des M270 MLRS, qui sont des blindés qui tirent des grappes de roquettes pour détruire toute une zone. En Mer Noire, il y a des navires de la US NAVY et de la Royal Navy, et au moins 6 sous-marins. Dans la Mer Baltique, il n'y a qu'un sous-marin, de Hampton. Mais c'est un sous-marin de chasse, ce n'est pas un lanceur de missiles. Bien qu'il soit équipé de missiles Tomahawk. Il peut donc frapper une population à l'intérieur des terres. C'est un Los Angeles II.

La Roumanie a la 10ème division de Montagne de l'US ARMY. Une division complète de 1100 hommes. Et des hélicoptères si nombreux qu'on dirait des essaims.

Du côté russe, je ne peux rien voir depuis l'atmosphère. Mais contrairement à mon dernier rapport où il n'y avait aucun avion dans les airs, les russes sont maintenant en essaims eux aussi. Je parle de milliers d'avions des deux côtés. Et il y a déjà eu des incidents de quasi-collision entre eux.

Y compris moi, qui, en volant à basse altitude, ai failli me faire rentrer dedans par un T-6 Texan II qui décollait. Nous nous sommes frôlés.

Robert : Et tout ça tu l'as filmé pour que l'équipe du Toléka puisse le voir ?

Swaruu Athena : Oui, et ça été enregistré par la Gun Camera. Mais oui c'était très embêtant car nous sommes passés pratiquement à 2 ou 3 mètres l'un de l'autre. La queue du Texan II a frôlé mes stabilisateurs arrière. La montagne m'empêchait de voir et nous étions tous les deux à environ 90

mètres d'altitude AGL ("Above Ground Level" = Altitude Hauteur Niveau de vol). Lui il volait d'une manière inappropriée pour le lieu et la hauteur, et moi j'étais en position d'approche, sur mon itinéraire ILS ("Instrument Landing System" = Système d'atterrissage aux instruments).

Robert : Cela signifie qu'ils font venir des pilotes inexpérimentés pour servir de chair à canon.

Swaruu Athena : Oui, et j'y viens justement. Ils ont fait venir plein de gens. Surtout des gens inexpérimentés. Par exemple, si vous cherchez sur Internet le T-6A Texan II, vous verrez que c'est l'avion d'entraînement principal de l'USAF (United State Air Force). Alors que fait-il en Pologne ?

Ce qu'il se passe là-bas est une poudrière sur le point d'exploser. Il pourrait arriver n'importe quoi et ce serait déjà la faute des russes. C'est le pire moment que j'ai vu jusqu'à présent dans cette guerre.

Deuxième partie. Ce que je vais vous rapporter maintenant, ce n'est plus moi qui l'ai observé, car je ne peux pas voir à l'intérieur de l'Ukraine, vu que je ne peux pas survoler cette zone. Nous le savons par d'autres méthodes.

On n'y voit pas de combats comme ils le disent aux informations. Pas un seul. On voit des positions russes à des points clés, comme les centrales nucléaires et les ponts, ainsi que dans les aéroports et les bases militaires qui ont été prises. Comme si la Russie avait déjà pris l'Ukraine presque entièrement. PRESQUE.

Et ce que l'on voit, par contre, ce sont des réfugiés en très grand nombre. Qui marchent vers les frontières avec la Russie, la Pologne et la Roumanie. Des milliers et des milliers de réfugiés ukrainiens qui portent tout ce qu'ils peuvent. Un scénario comparable à celui de la Seconde Guerre Mondiale. De nombreux villages et de villes sont détruits et en feu. Cela ressemble à des incendies criminels. Il semblerait que c'est l'armée ukrainienne qui attaque les gens. Comme le soupçonnait Robert.

L'Occident met en avant un récit absurde. Des nouvelles complètement fausses. Ce que l'on voit par contre, c'est qu'ils attaquent bien les civils ukrainiens et bien sûr on vous fait croire que ce sont les russes qui les attaquent. Mais aux frontières et dans certaines formations ou convois de réfugiés, on a vu des véhicules russes blindés à roues en train d'escorter les gens.

Les analystes militaires de Taygeta, Dhor K'aal'el et Khila principalement, disent que les médias favorisent le récit des "héros" de l'armée de l'Ukraine, de la force aérienne ukrainienne et des gens ordinaires qui sont restés pour lutter contre l'invasion russe, non seulement pour diriger la perception occidentale contre la Russie, mais aussi pour encourager les ukrainiens eux-mêmes à lutter, de façon à exploiter leur valeur et leur dynamique humaines.

Robert : Donc ils ont peur que la population civile de l'Occident voit que toutes ces atrocités sont faites par des commandos de mercenaires, qui viennent sûrement des États-Unis.

Swaruu Athena : Oui. Nous ne pouvons pas dire si oui ou non ce sont des "mercenaires" à proprement dit (armée payée), et je ne peux pas certifier non plus qu'il y a des Forces Spéciales des États-Unis ou de l'OTAN à l'intérieur qui commettent des atrocités, mais connaissant leur manière d'opérer, et me basant sur ce que l'histoire nous a démontré, je suis convaincue que l'Ukraine est remplie de soldats SOC américains (Forces Spéciales, Delta Force, Navy Seals, Marines Pathfinders et autres). Et en plus d'être des mercenaires, ce sont les mêmes armées ukrainiennes qui travaillent pour l'Occident.

Gosia : Mais il y a une chose que je ne comprends pas. Tu as dit que vous n'aviez pas vu de combats, mais d'un autre côté, que tout était détruit, en flammes, et que des gens fuyaient. Comment cela est possible sans aucune forme de combat ?

Swaruu Athena : Nous ne pensons pas qu'il s'agisse de combats. C'est plutôt une armée, n'importe laquelle, qui arrive et fait sortir les gens, puis enflamme les maisons. Beaucoup de dégâts au mortier aussi, ça correspond bien à nos observations. Ils peuvent aussi arriver dans des villages déjà évacués et les détruire.

Le CIC (Département d'Intelligence et de Renseignements de Taygeta) m'a signalé il y a quelques instants, avant de commencer mon échange avec vous deux, qu'ils ne trouvent pas un seul enregistrement de type Gun Camera montrant un combat entre les forces russes et les forces ukrainiennes.

Par exemple, il y a une vidéo où on voit un véhicule blindé russe APC de type BMP, peint avec un Z comme ceux qu'ont les russes en Ukraine, qu'ils détruisent et brûlent. Il s'avère que ce type de BMP n'est plus utilisé par l'armée russe depuis les années 80. C'est une mise en scène. Donc oui, nous voyons qu'il y a eu des combats entre les russes et les ukrainiens, il doit y en avoir, mais comme les russes ont certainement eu le dessus, ça n'a pas été filmé.

Donc ce que nous observons c'est que les russes sont entrés en Ukraine, qu'ils ont presque tout dominé et que l'Occident impose un autre récit.

Robert : Que peut-il arriver au président de l'Ukraine ? Il semblerait qu'ils soient parvenus à une sorte d'accord.

Swaruu Athena : Selon moi, c'est à ce moment-là qu'entre en jeu le plan majeur de la Cabale, qui contrôle les deux camps.

Mais sinon, oui, nous pensons qu'il y a eu des combats sanglants et des morts des deux côtés, mais pas comme l'imposent les médias. Le CIC m'a également rapporté qu'il est planifié que YouTube cesse bientôt de fonctionner en Russie. On ne sait pas si c'est vrai ou non, mais ça ne m'étonne pas.

Gosia : Et j'ai une autre question... Où en est réellement cette guerre alors ? Est-ce que la Russie est en train de gagner ? Selon vos observations, qu'est-ce qu'il va probablement se passer ?

Swaruu Athena : Au niveau du terrain, la Russie est en train de gagner et de manière écrasante. Les médias de masse occidentaux ne le diront jamais. Cependant, leur victoire ne dépend pas du fait qu'ils ont de meilleures stratégies, technologies et armements. Mais du fait que c'est ce que veulent les contrôleurs de la Cabale.

Gosia : Et tu penses qu'ils pourraient vouloir quoi ici ? Seulement que la guerre s'étende, c'est ça ? Pour provoquer des problèmes dans le monde entier ?

Swaruu Athena : Cela ne dépend que du plan qu'a la Cabale qui contrôle les deux côtés. Oui, il est possible qu'une grande opération sous faux drapeau, du même style que celle qui a eu lieu dans le Golfe du Tonkin (Vietnam), serve de prétexte pour déclencher la guerre entre l'OTAN et la Russie. Parce que

OUI, je vois que tout dans leurs positions est organisé dans ce sens. Mais est-ce que cela arrivera ou non, ça je n'ai pas la réponse. En tous cas, quand je pense aux procédures qui sont utilisées pour effectuer des Reset de civilisations, une guerre entre l'OTAN et la Russie serait un bon choix. Cela ferait s'effondrer les économies, cela motiverait les gens à se battre et à travailler dur, et à accepter de nouvelles normes oppressives. Mais ils emmèneraient le monde entier là-dedans, jusqu'aux Uruguayens.

Robert : Et ce serait une bonne excuse pour couvrir les effets secondaires des vaccins.

Swaruu Athena : Oui, en plus, c'est exact. Ils pourront dire que ces effets sont dus aux armes chimiques russes ou aux radiations nucléaires. Je vois ce récit comme étant possible, oui. D'ailleurs, dans les médias je ne vois plus personne mourir à cause des vaccins, parce que ce n'est même plus rapporté par les médias complotistes. Et ça c'est très dangereux.

Robert : Une fois que la Russie aura pris Kiev, que se passera-t-il ? Je pense qu'ils sont déjà assiégés.

Swaruu Athena : Selon mes rapports, la Russie a déjà pris Kiev, mais peut-être qu'il reste des lieux de résistance isolés, parce que Kiev est grande, etc.

L'armée ukrainienne n'avait aucune chance contre la Russie, c'est la raison pour laquelle ils se sont retournés contre la population civile, pour qu'on pense que les atrocités venaient de la Russie (faux drapeau) et ainsi obtenir un plus grand soutien occidental. Parce que l'Agenda de la Cabale est de diaboliser la Russie, et elle le fait depuis des années, sans compter la Guerre froide. Tout ça pour créer deux camps puissants et parvenir au contrôle de la population mondiale.

Robert : En fait je me référais au parlement.

Swaruu Athena : Je n'ai pas de données directement là-dessus. Je parle des positions militaires autour et à l'intérieur de la majeure partie de Kiev, au moins. Mais je n'ai pas ce détail-là.

Robert : Et Tina, que penses-tu de cette fake news : "Les astronautes russes montent à bord de la station internationale aux couleurs de l'Ukraine". Il n'y a pourtant personne dans cette station ?

Swaruu Athena : Tout est planifié. L'ISS (Station Spatiale Internationale) n'a rien à voir avec ce qu'on vous raconte, tout est filmé en studio avec un écran vert ou sous l'eau. Tout cela est faux. Ce qu'il se passe réellement dans l'ISS n'est pas révélé au public.

La seule chose qui est vraie à propos de l'ISS est que parfois, ils transmettent vers la Terre quelques prises de vue réelles depuis leur caméra à distance. Mais seulement quelques fois, pas toutes, parce que la plupart sont les mêmes séquences, qu'ils répètent ("re-runs" en anglais). Mais de rares fois il arrive que ce soit réel. Par contre, ce n'est jamais transmis en direct, car ça doit passer par le filtre de la censure avant d'être diffusé. Ça, nous le savons nous-mêmes parce que depuis notre vaisseau Toléka (qui est en orbite terrestre basse), nous voyons que les nuages et les endroits qui sont censés être filmés depuis l'ISS, ne coïncident pas avec ce que nous voyons nous.

Gosia : J'ai une question, pour en revenir à l'Ukraine elle-même. Les opérations sous faux drapeaux réalisées par les ukrainiens en Ukraine... tu les vois qui sont faites par des ukrainiens payés par

l'Occident, ou par les ukrainiens eux-mêmes cherchant à être considérés comme des victimes pour obtenir plus de soutien occidental, comme tu l'as dit ? Ou les deux ?

Swaruu Athena : Les deux.

Oui, elles se produisent et selon nos observations, c'est ce qui fait fuir les ukrainiens, les civils. Je ne doute pas qu'il y ait eu des atrocités russes, car cela arrive toujours, mais les preuves que nous avons maintenant indiquent que ce sont les ukrainiens eux-mêmes, des armées, des mercenaires et des infiltrés des forces spéciales américaines, qui commettent ces atrocités et destructions.

Robert : Le président de l'Ukraine pourrait-il être officiellement accusé de crimes de guerre par la Russie ?

Swaruu Athena : Au niveau du terrain, OUI, certainement. D'ailleurs, toi-même aujourd'hui tu m'as dit que c'est ce que tu penses. C'est aussi ce qui explique la censure par les médias de tout ce qui provient de la Russie.

Robert : Et quel est le but de brûler toutes les maisons ?

Swaruu Athena : Au niveau du terrain, le but est de créer des réfugiés, du ressentiment contre la Russie, de l'accuser de commettre des atrocités de guerre et d'avoir attaqué des civils, et d'obtenir ainsi le soutien de la population occidentale et des gouvernements.

À un niveau plus expansé, le but est de créer de la destruction et de la souffrance dans le peuple ukrainien, qui est la clé ici.

Gosia : J'ai une question. Matias m'a expliqué comment les gens et sa famille, ici en Finlande, ont peur par rapport à tout ça. Ils pensent qu'ils doivent faire des stocks de nourriture, etc. J'ai moi-même vu des gens dans des groupes finlandais sur FB parler des endroits où sont positionnés les bunkers pour s'y cacher. Que pourrait-on dire aux gens à ce niveau ? Est-il possible que la guerre s'étende à d'autres pays comme la Finlande, par exemple ?

Swaruu Athena : Si elle s'étendait, elle s'étendrait dans le monde entier. Si l'OTAN commence à combattre la Russie, oui. La Finlande serait au milieu. Entre les bases russes de Kola et les bases norvégiennes de l'OTAN. Nous ne connaissons pas leur Agenda exact. Mais cela ne semble pas aller dans ce sens. De toutes façons, il n'y a pas grand-chose à faire, mais si vous pouvez vous y préparer, ce ne serait pas de trop. Cependant, je ne veux pas provoquer de panique.

Gosia : Matias m'interroge également sur le document PDF de l'Agenda 2030. Il demande si cette guerre a quelque chose à voir avec ça, et si même ce document a vraiment un rapport avec les plans de la Cabale ?

Swaruu Athena : Oui, cette guerre fait partie de l'Agenda 2021, maintenant 2030, de dépopulation mondiale. Ce document, que j'ai porté à ma connaissance, révèle en effet beaucoup de choses, car ils sont obligés de dire aux gens ce qu'ils vont faire pour que ce soit le peuple qui soit coupable (de consentir à leurs plans). Bon, cela ne veut pas dire que les choses se passent exactement comme dans ce document. Mais effectivement, il comporte des éléments que nous considérons comme réels. C'est un

avertissement très grave. Mais nous ne pouvons pas savoir avec certitude ce qu'ils feront et comment. Nous ne savons pas encore ce qui va arriver. Cependant, vous ne devez pas vous alarmer.

Par ailleurs, le manque de présence militaire dans la Mer Baltique nous démontre qu'il n'y a pas beaucoup d'action là-bas, ce qui attire mon attention parce les bases russes de Kola se trouvent là-bas. Cependant, il y a beaucoup d'activité en Norvège et en Mer du Nord, surtout chez les anglais de la Royal Navy.

Petite aparté : En ce moment, l'endroit le plus calme d'Amérique Latine en termes d'Agendas de la Cabale, est le Mexique. L'Est et le Sud, PAS le Nord. Loin de la zone des narcotrafiquants et de l'influence des États-Unis. Le Mexique rural, c'est-à-dire Chiapas, Oaxaca, Veracruz, Campeche.

Gosia : OK et j'ai une autre question. Comment l'Occident peut-il imposer un narratif aussi opposé à ce qu'il se passe réellement, alors que tous ces ukrainiens, quittant le pays par milliers, peuvent maintenant raconter la vérité sur ce qui se passe réellement ? Je parle des civils réfugiés. À moins que, pour une raison ou pour une autre, ils aient été manipulés eux aussi, et que même s'ils sont pris dans le conflit, ils ne peuvent pas distinguer qui est qui ? Mais j'en doute... Comment pourrions nous expliquer cela ?

Swaruu Athena : Parce que pour les réfugiés, ce sont les russes qui leur ont fait ces atrocités. Il est pourtant plus crédible que ce soit des ukrainiens qui leur aient fait ça, ou des mercenaires se faisant passer pour des russes, pour faire accuser ces derniers. D'où le fait que les réfugiés racontent que ce sont les russes qui leur ont fait ça.

D'ailleurs, je n'ai pas vu une seule interview de réfugiés, et s'il y en a, ces interviews pourraient être planifiées, c'est-à-dire que les personnes interrogées ne seraient pas des réfugiés mais des acteurs de crise rémunérés. En tous cas, si c'est retransmis par les médias de masse, on ne peut pas y accorder de crédit, car ils ne disent plus du tout la vérité maintenant.

~ Traduction par Éloïse Bernadac, de l'Alliance Française Interstellaire ~

En 2008, plusieurs dizaines de milliers de Pléadiens provenant du système solaire de Taygeta sont arrivés en orbite terrestre à bord de vaisseaux, pour contacter des centaines d'humains dans le cadre de leur programme officiel "Premier Contact", qui avait pour but d'aider l'humanité à se réveiller et à se libérer. Aujourd'hui, ce programme n'est plus d'actualité car la plupart des contactés n'ont pas pris ces extraterrestres au sérieux.

Mais en 2016, une petite équipe d'environ 30 jeunes hommes et femmes Taygétiens, sont arrivés en orbite terrestre à bord du vaisseau Toléka, pour reprendre ce contact au travers de Gosia et Robert (contact initié avec eux en décembre 2017), et de quelques autres personnes, qui transmettent à leur tour sur leurs chaînes YouTube ces échanges passionnants. Nous pouvons ainsi bénéficier de toutes ces connaissances spirituelles, métaphysiques, historiques, scientifiques, technologiques et (exo)politiques, qui permettent de libérer notre esprit, d'expanser notre conscience et de sortir de la matrice 3D.

Ces informations ne sont PAS canalisées. Elles sont transmises par ÉCRIT par ordinateur, via Internet, en live (tchat sécurisé). C'est la 1ère fois de toute l'histoire de l'humanité qu'une race extraterrestre partage directement de telles quantités d'informations et des connaissances de cette qualité, tout en maintenant leur amitié avec nous.

Voici les contacts passés et présents de Gosia et Robert (photos réelles) :



Swaruu de Erra N°9 : Jeune femme de race Pléadienne de Taygeta, née sur la planète Erra en l'an 2000 de notre temps terrestre. Pilote de chasse, Experte en manipulation de lignes de temps (sauts temporels), et Guide spirituelle aussi bien pour les humains que pour cette équipe de Pléadiens. Elle a communiqué quasi quotidiennement avec Robert et Gosia de décembre 2017 jusqu'en avril 2020. Elle est décédée (d'épuisement) à bord du vaisseau Toléka durant l'été 2020 et sa conscience s'est alors fondue dans celle de Yazhi Swaruu N°12, qui avait rejoint l'équipe depuis quelques mois.



Anéka de Temmer : Jeune femme de race Pléadienne de Taygeta, née sur la planète Temmer le 21 décembre 1998 de notre temps terrestre. Analyste en Chef des Données Terrestres et Spatiales, Directrice principale du CIC (Département d'Intelligence et de Renseignements de Taygeta. L'équivalent de notre CIA), Médecin et Historienne. Elle est aussi experte en Relations et Langues Humaines, en Exopolitique, en Intelligence et Contre Intelligence, en Espionnage et Communications, en Systèmes d'Ordinateurs Quantiques Holographiques et en Systèmes d'Énergies. Elle a initié le contact avec Gosia et Robert en décembre 2017 et elle est toujours en contact avec eux aujourd'hui.



Swaruu Athena N°10 : Jeune femme de race Swaruunienne, née dans l'espace à bord d'un vaisseau spatial, le 8 mars 2002 de notre temps terrestre. Sa mère, avec qui elle communique tous les 3 jours, est une autre Swaruu de Erra N°9 provenant d'une autre ligne de temps que celle qui a communiqué avec Gosia et Robert pendant 2 ans et demi (qui, elle, n'avait pas d'enfant). Bien qu'elle ait énormément voyagé et vécu sur Erra, et brièvement sur Temmer et Cyndriel, elle a passé la plupart de sa vie sur Terre dans la région du Yorkshire en Angleterre, près du parc national, où elle a vécu depuis enfant avec sa mère. Elle a des souvenirs d'innombrables vies passées, parle couramment plusieurs langues terrestres, et grâce au dévouement de sa mère, elle est devenue Pilote de chasse, aussi bien de vaisseaux spatiaux taygétiens que d'engins volants humains, et elle est Experte en Sauts Temporels. Elle communique avec Gosia et Robert depuis juin 2021 et aujourd'hui, c'est elle qui communique le plus avec eux, parmi tous les membres du Toléka. Elle dédie son temps libre à se maintenir en bonne forme physique avec beaucoup d'exercice et d'arts martiaux, et comme passe-temps elle aime fabriquer et assembler des miniatures de toutes sortes. Mais elle consacre la majeure partie de son temps à être une guide, une grande sœur et une mère de substitution pour Swaruu Minerva (adolescente) et Yazhi Swaruu, qu'elle adore.



Yazhi Swaruu Sophia N°12 : Enfant de race Swaruunienne, née à bord d'un vaisseau dans l'espace en 2012 de notre temps terrestre, son âme est multimillénaire car, étant la dernière Swaruu de toute la lignée, elle a intégré les consciences, les connaissances et les savoir-faires de toutes les Swaruu précédentes. Lorsqu'elle avait 8 ans, sa mère et elle ont voyagé dans le temps et séjourné sur Terre en Écosse de l'âge de Bronze, où elles ont été attaquées par la tribu de Danaan. Sa mère a été tuée et Yazhi a réussi à leur échapper à bord de leur vaisseau Suzy. Elle a alors voyagé dans l'espace temps pour rejoindre cette équipe de Pléadiens du vaisseau Toléka en orbite terrestre, et Swaruu de Erra N°9 a été sa mère de substitution pendant environ 1 an (jusqu'à sa mort). Yazhi a commencé à communiquer avec Robert et Gosia en septembre 2019, et cette communication est toujours en cours aujourd'hui. Comme toutes les Swaruu, elle est Pilote de chasse, Experte en Voyage dans le Temps et manipulation temporelle, en Génétique, en Navigation, en Spiritualité, en Sciences et dans de nombreux autres domaines. Elle est aussi capable de se téléporter, de se dématérialiser, de traverser les murs et de voyager par l'esprit dans toutes les densités de l'univers. C'est à la fois une enfant câline, rêveuse, joueuse et farceuse, et une Guide Spirituelle d'une immense sagesse pour tous les Pléadiens de Taygeta et pour les Humains.

📺 Voici les principales chaînes YouTube qui transmettent ces connaissances pléadiennes :

- ✨ **Cosmic Agency** (Anglais) : <https://youtube.com/c/CosmicAgency>
- ✨ **Agencia Cosmica** (Espagnol) : <https://youtube.com/c/AgenciaCosmica>
- ✨ **Despejando Enigmas** (Espagnol) : <https://youtube.com/c/DespejandoEnigmas>
- ✨ **Pleiadian Knowledge** (Anglais) : <https://youtube.com/channel/UCe4VqnF6sfWEtxnU8SS9Gg>
- ✨ **Conocimiento Pleyadiano** (Espagnol) : <https://youtube.com/c/ConocimientoPleyadianoCristinayEstela>
- ✨ **Esprit Libre** (Français) : <https://youtube.com/c/EspritLibreM45>